



Hace 125 años, se erigió la Hermandad María Reina de Corazones, en la iglesia parroquial de Nuestra Señora de Lourdes en Ottawa

OTTAWA, Canadá - La nieve y el viento se calmaron justo a tiempo para que pudiéramos celebrar la Inmaculada Concepción. Unas cien personas acudieron a la iglesia de Notre-Dame-de-Lourdes en Ottawa para esta misa del lunes 9 de diciembre de 2024.

Después de su homilía, el Obispo Gilles Côté, s.m.m. ha desvelado y bendecido una placa que marca el establecimiento de la Hermandad María Reina de los Corazones, hace 125 años en nuestra iglesia parroquial por el arzobispo del tiempo, Monseñor Duhamel, el 25 de marzo de 1899, realizando el deseo que san Luis de Montfort expresa en el número 227 del Tratado de la Verdadera devoción a la Santa Virgen.

Un grupo de 6 mujeres y hombres hicieron su consagración montfortiana a los pies de la Estatua de María Reina de los Corazones, acompañados por aquellos que ya lo habían hecho. Nos fuimos entonces, antorchas en la mano, rezamos afuera ante la Cueva de Notre-Dame-de-Lourdes de Vanier, el viento apagaba a veces nuestras llamas, pero nos encendimos los unos a los otros y partimos alegres por haber celebrado a nuestra Madre.